



AUTORENKOMBINAT
Tv-Produktion
www.autorenkombinat.com

PRESSEMITTEILUNG

Mainzer TV Produktion „Autorenkombinat“ lässt das ZDF „auslandsjournal“ in neuem Glanz erstrahlen

Mainz, 30. Oktober 2013.

Ab Mittwoch, dem 30. Oktober präsentiert sich das populäre ZDF-Magazin „auslandsjournal“ anlässlich seines 40jährigen Jubiläums in neuem Design. Einen entscheidenden Beitrag dazu leisteten die Kreativen der Mainzer TV-Produktion „Autorenkombinat“.

Daniel Beißmann und sein Team wurden beauftragt, für die Sendung, die einmal wöchentlich Themen aus aller Welt präsentiert, das On-Air-Design zu überarbeiten. „Es war eine spannende Herausforderung und wir sind sehr stolz, dass unsere Umsetzung bei den Verantwortlichen im Sender so gut angekommen ist“, freut sich Beißmann. Für ihn ist es eine besondere Ehre, ein solch großes Projekt für den Mainzer Fernsehsender realisieren zu dürfen. Ein halbes Jahr hat ein vierköpfiges Team vom „Autorenkombinat“ an Entwürfen und der Ausarbeitung des neuen Designs getüftelt. Vom Vorspann über Text- und Grafikeinblendungen, die Gestaltung von Themenmotiven bis hin zum Abspann sollte alles noch moderner und ansprechender gestaltet werden. Bestimmte Erkennungsmerkmale wie die Farbe Blau, die typischen Klammern oder die Weltkugel als Motiv, sollten beibehalten werden. Das Resultat: Eine mittels NASA-Satellitendaten erstellte, visuell beeindruckende Welt, die mit dem Wechsel zwischen Tag und Nacht spielt. Diese Neuerungen und noch viele weitere Details können Zuschauer bereits ab der ersten Sekunde des eindrucksvollen Intros entdecken.

Die Beauftragung durch das ZDF kommt nicht von ungefähr. Daniel Beißmann ist mit seinem „Autorenkombinat“ in der Kreativ-Szene kein unbeschriebenes Blatt: 2012 haben sie den „Designpreis des Landes Rheinland-Pfalz“ und einen „eyes and ears-Award“ gewonnen.

Ihr Erfolgsrezept, so Beißmann, sei eigentlich ganz einfach: „Wir haben ein gutes Gespür für aktuelle Trends, lassen uns komplett auf unsere Kunden ein und versuchen dabei, jedes Mal etwas Einzigartiges zu gestalten.“ Künstlerallüren sind Beißmann und seinem Team fremd. „Jeder ist mit Spaß bei der Sache und das ist das Allerwichtigste.“



AUTORENKOMBINAT
TV-Produktion
www.autorenkombinat.com

Das jüngste Produkt der kreativen Mainzer ist ab kommenden Mittwoch, dem 30. Oktober um 22.15 Uhr im ZDF zu bestaunen – wenn die Weltkugel des „auslandsjournals“ in neuem Lichterglanz erstrahlt.

HINTERGRUNDINFORMATION:

Das Autorenkombinat ist eine TV-Produktion mit Sitz in der Mainzer Altstadt. Professioneller Journalismus, hochwertige Kameraarbeit, beeindruckende Animationen und ein gutes Auge für den finalen Schnitt. Mit zehn Mitarbeitern, vom Konzept bis zum fertigen Film. Das Autorenkombinat produziert zeitgemäßen audiovisuellen Content. Preisgekrönt. Unter anderem für das ZDF, 3sat und Arte.

Pressekontakt

Dorothee Wischnewski
CfL Consulting
Schillerstraße 40
55116 Mainz
Tel: 06131/ 55 42 889
d.wischnewski@cfl-consulting.de

